
令和元年度第３回教育委員会定例会 会議録 

 

 

 

１．開催日時    令和元年６月 19 日（水）10:00 

 

２．場  所    六ヶ所村立中央公民館 会議室 

 

３．出席した委員  橋本博子教育長、工藤健司委員、橋本篤哉委員 

          簗田信義委員、伊藤夏子委員 

 

４．会議録署名委員の決定   簗田信義委員   伊藤夏子委員  

 

５．会期の決定    本日１日  

 

６．会議録の確認 (令和元年度 第２回)    全員異議なし。 

 

７．議 事 

  議案第 12 号 令和元年度要保護及び準要保護児童生徒援助費支給認定に

ついて 

    学務課、赤石主事より、六ヶ所村要保護及び準要保護児童生徒援助費

支給要綱第２条第２号該当申請者１名を支給対象に該当する者として認

定を求める旨の説明があり、全員異議なく原案のとおり決した。 

 

  議案第 13 号 六ヶ所村の教育に関する事務の点検・評価委員の委嘱につい

て 

  議案第 14 号 六ヶ所村の教育に関する事務の点検・評価委員の委嘱につい

て 

  議案第 15 号 六ヶ所村の教育に関する事務の点検・評価委員の委嘱につい

て 

  議案第 16 号 六ヶ所村の教育に関する事務の点検・評価委員の委嘱につい

て 

    学務課、橋本総務・教育・行政ＧＭより、地方教育行政の組織及び運 

営に関する法律により、議会への提出と公表が義務付けられている教育 

委員会の事務点検、評価結果に関する報告書の作成にあたり、知見の活 



用を図ることとされている委員の委嘱について議案第 13 号から議案第

16 号までを一括で説明があり、全員異議なく原案のとおり決した。 

 

８．その他  

    学務課、橋本総務・教育・行政ＧＭより、令和元年度小学生海外体験

学習生名簿及び結団式の開催についての報告、石山指導ＧＭより、指導

グループ関連事業について及び各小中学校の様子などについての報告、

社会教育課、高橋課長より、上北郡総合体育大会総合第２位及び９月に

開催されるエネルギーマラソン大会の申し込み人数等、現在の状況につ

いて報告をした。委員からは、児童生徒によるインターネットや SNS の

使用問題について、生徒指導協議会を活用するなど、保護者を通じた正

しい使い方の啓発を行うべきではないか。などの意見が出された。 

 

９．傍聴者 なし 

 

10．出席した職員 

    学務課：田中課長、高村課長補佐、橋本総務教育行政ＧＭ、石山指導

ＧＭ、赤石主事、社会教育課：高橋課長、泊地区ふれあいセンター：長

井館長、千歳平公民館：鳥谷部館長の計９名 

以上 

 


